
 

News sulla linea ferroviaria Bassano - Venezia  
 

Comunicazioni del Sindaco in merito alla linea ferroviaria Bassano - Venezia: 
 

Premesso che il servizio ferroviario offerto ai cittadini di Trebaseleghe 

tramite la fermata ferroviaria pur positivo è del tutto inadeguato e non 

risponde ad alcune importanti esigenze di studenti e lavoratori;  

Premesso che abbiamo più volte segnalato tale situazione alla Regione 

Veneto e a Trenitalia anche in modo forte e risoluto; 

Premesso che nel 2017 la Regione tramite l’Assessore ai trasporti Elisa 

De Berti ha avviato una serie di incontri con i Sindaci dei Comuni della linea Venezia – Bassano e di 

fatto ha avviato la prima fase della progettazione; 

Premesso che nell’ambito di questa attività è stata creata una Commissione composta da quattro 

Sindaci in rappresentanza dei territori delle province di Venezia, Padova, Treviso e Vicenza; 

Premesso che il sottoscritto Sindaco di Trebaseleghe è uno dei quattro componenti della 

Commissione; 

Comunico che la Regione si è impegnata a realizzare il progetto definitivo per il raddoppio del tratto 

Maerne-Castelfranco Veneto entro il 2017 (sono stati fatti dei sopraluoghi, individuate le aree da 

espropriare, individuati i percorsi per il finanziamento dell’opera che alla fine verrà a costare 

parecchie decine di milioni di Euro).  

Come ogni opera richiede disponibilità in chi amministra, disponibilità in chi può subire dei disagi o 

delle complicazioni, costanza nel perseguire l’obiettivo che in questo caso mi pare di assoluto 

vantaggio per tutta la comunità e pazienza perché i tempi non saranno brevissimi ma, con l’impegno 

di tutti, saranno i più brevi possibili.  

Il Sindaco Lorenzo Zanon. 
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La Nuova Venezia del 10/10/2017 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


